



## MENKO PMK TINJAU DAMPAK LAHAR HUJAN SEMERU

Menko PMK Muhadjir Effendy (kedua kanan) didampingi Bupati Lumajang Thoriqul Haq (kiri) meninjau kondisi Jembatan Gantung Kaliregoyo di Candipuro, Lumajang, Jawa Timur, Sabtu (8/7). Dalam kunjungan tersebut, Menko PMK meninjau sejumlah fasilitas yang rusak akibat dampak banjir lahar hujan Gunung Semeru.

# ICW: Jika Harun Masiku Diringkus, Bakal Ada Elite Parpol yang Terseret

ICW menilai bahwa KPK di bawah kepemimpinan Firli Bahuri menjadi lembaga antirasuah yang paling takut menghadapi politisi.

JAKARTA (IM) - Indonesia Corruption Watch (ICW) meyakini Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) tidak akan menangkap eks kader PDI-P sekaligus buron Harun Masiku, menjelang tahun politik. Harun merupakan tersangka penyua-

an anggota Komisi Pemilihan Umum (KPU), Wahyu Setiawan. Seperti diketahui bahwa nama Harun Masiku sudah masuk dalam daftar pencarian orang (DPO) lebih dari 1.275 hari. Peneliti ICW, Kurnia Rama-

dhana mengatakan, pihaknya yakin KPK tidak akan memberikan perhatian serius untuk mencari Harun di tengah tahun politik seperti saat ini.

"Sebab, jika Harun diringkus, besar kemungkinan akan ada elite partai politik besar akan turut terseret," ujar Kurnia dalam keterangan tertulisnya, Minggu (9/7).

Ia menyebut bahwa KPK di bawah pimpinan Firli Bahuri menjadi lembaga antirasuah yang paling takut menghadapi politisi. Karena itu, perkara seperti mem-

buru Harun Masiku bakal sulit diungkap. Padahal, ia menilai KPK dengan segala wewenang dan perangkatnya bukan tidak bisa menangkap Harun.

"KPK bukan tidak mampu menemukan keberadaan Harun, melainkan memang tidak mau," ujar Kurnia.

Kurnia menilai, penjelasan yang disampaikan Pelaksana Tugas (Plt) Deputy Penindakan dan Eksekusi KPK, Asep Guntur Rahayu mengenai perburuan Harun hanya gimmick semata. ICW menilai, penanganan

perkara Harun sejak awal sudah janggal. Bahkan pimpinan KPK tidak serius menangkap kader PDI-P itu.

"Pimpinan KPK pun terlihat seperti melindungi Harun," tutur Kurnia.

Sebelumnya, Asep Guntur Rahayu menyebut KPK telah menerjunkan tim guna mencari Harun ke masjid di salah satu negara tetangga pada bulan lalu. Mereka juga telah mencari keberadaan Harun di tempat ibadah, hingga

▶ Bersambung ke hal 11

## Presiden Jokowi Jenguk Cak Nun di RSUP dr Sardjito Yogyakarta

YOGYAKARTA (IM) - Di sela kegiatannya di Yogyakarta Presiden Joko Widodo (Jokowi) menyempatkan diri menjenguk Budayawan Emha Ainun Nadjib atau Cak Nun, yang sedang dirawat di Rumah Sakit Umum Pusat (RSUP) Dr Sardjito, Yogyakarta, Minggu (9/7) pagi.

Cukup singkat Presiden Jokowi di rumah sakit, karena memang pimpinan Kyai Kanjeng belum boleh ditemui di ruang perawatan. Cak Nun dirawat di Instalasi Gawat Darurat (IGD) RSUP Dr Sardjito, setelah mengalami pendarahan otak.

Sementara pada Sabtu (8/7) malam, Presiden Jokowi mengi-

nap di Gedung Agung Yogyakarta. Jokowi tiba di RSUP Dr Sardjito sekitar pukul 10.00 WIB. Kepaka Negara didampingi oleh Menteri Sekretaris Negara (Mensesneg) Pratikno.

Jokowi langsung menuju ruang Cak Nun dirawat yaitu di Gedung Bedah Sentral Terpadu RSUP dr Sardjito Yogyakarta. Namun presiden tidak diperkenankan masuk ke dalam ruang perawatan.

Presiden hanya ditemui oleh perwakilan keluarga Cak Nun. Presiden hanya ditemui oleh istri Cak Nun, Novia Kolopaking dan

▶ Bersambung ke hal 11

## Polisi Ngaku Menemukan Banyak Situs Judi Online, Kenapa Tak Langsung Blokir?

JAKARTA (IM) - Subdit Siber Ditreskrimsus Polda Metro Jaya mengaku menemukan banyak situs perjudian online. Hanya saja mereka tidak dapat langsung memblokir karena hal tersebut merupakan kewenangan Kementerian Komunikasi dan Informasi (Kemkominfo).

Panit 1 Subdit Siber Ditreskrimsus Polda Metro Jaya, Ipda Satrio, mengaku temuan itu dilakukan usai pihaknya melakukan patroli siber. Pihaknya masih mendalami banyaknya temuan situs judi online tersebut.

"Kalau untuk menemukan (situs judi online), kita sudah banyak menemukan dan sedang saya dalam sendiri," kata Satrio kepada wartawan dikutip, Minggu (9/7).

Satrio menuturkan meski kepolisian telah menelusuri sejumlah situs judi online yang banyak ditemukan pada aktivitas digital, nemun Polisi tidak dapat melakukan pemblokiran.

Hak itu terjadi karena pemblokiran situs atau website judi online hanya dapat dilakukan oleh Kementerian Komunikasi dan Informasi RI (Kemkominfo).

"Kalau untuk pemblokiran kembali ranahnya adalah Kemkominfo, memang kita wajib memberikan data kepada Kemkominfo untuk dilakukan pemblokiran situs itu," ungkapnya.

Sementara itu, Satrio menjelaskan saat ini pihaknya tengah melakukan pengungkapan situs judi online tersebut usia berkoordinasi dengan Kemkominfo.

"Saya sedang melakukan penelusuran mengenai adanya situs judi online ini untuk pengungkapan berikutnya," ungkapnya. ● lus

▶ Bersambung ke hal 11

## PM Belanda Mark Rutte Mengundurkan Diri Lantaran Partai Koalisi Pemerintah Retak

AMSTERDAM (IM) - Perdana Menteri (PM) Belanda Mark Rutte mengundurkan diri setelah koalisi pemerintahannya beda soal kebijakan pembatasan imigran.

Dilansir AFP, Minggu (9/7), Rutte menyatakan akan mengajukan pengunduran dirinya ke Raja Willem-Alexander pada Jumat (7/7) lalu. Sebelumnya Rutte dilaporkan sudah bertemu dengan Raja Willem-Alexander kemarin.

Dalam pernyataannya pada Jumat lalu, Rutte, yang telah berkuasa sejak 2010 dan menjadi pemimpin terlama kedua di Eropa, mengatakan, perselisihan tentang langkah-

langkah untuk membatasi imigran telah menyebabkan pemerintahan koalisi empat partainya retak.

Rutte memang berencana memperketat pembatasan terhadap penyatuan kembali keluarga pencari suaka. Hal itu guna mengekang jumlah pencari suaka, menyusul skandal tahun lalu atas pusat migrasi yang penuh sesak di mana seorang bayi meninggal dan ratusan orang terpaksa tidur di tempat terbuka.

"Bukan rahasia lagi bahwa mitra koalisi memiliki pendapat berbeda tentang kebijakan imigrasi," kata Rutte

▶ Bersambung ke hal 11



## PENUTUPAN CYCLING DE JABAR 2023

Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil (kanan) memberikan sambutan pada penutupan gelaran olahraga sepeda roadbike Cycling de Jabar di Alun-alun Paamprokan, Pangandaran, Jawa Barat, Minggu (9/7). Gelaran balap sepeda yang menempuh jarak 369 km tersebut merupakan kegiatan tahunan Pemrov Jabar guna menjaga potensi wisata dan pertumbuhan ekonomi masyarakat di kawasan jalur pantai selatan Jabar.

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Jangan menganggap remeh diri sendiri, karena setiap orang memiliki potensi yang tak terhingga.  
(Master Cheng Yen)

intiland

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN  
100% PURE  
KOPITIAM  
Jakarta: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Pluit, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung: Borna Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart  
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

## ASALTAU! Bermodalkan Foto, Nasma Temukan Ibunya yang Terpisah 26 Tahun



SEORANG wanitabernama Nasma (27) warga Luwu Utara, Sulawesi Selatan (Sulsel), berjuang mencari sang ibu bernama Dorce (52) hanya bermodalkan foto mudanya. Nasma akhirnya bertemu ibunya yang sudah terpisah selama 26 tahun.

"Saya pisah sama mamaku di umur kurang lebih 1 tahun, 27 tahun saya sudah berpisah. Alhamdulillah sekarang saya sudah ketemu, lengkap sudah kebahagiaanku di dunia," kata

▶ Bersambung ke hal 11

## Italia Larang Nomor Punggung 88 Dikenakan Pemain Sepak Bola



ITALIA pada Selasa (27/6/) mengeluarkan larangan untuk pesepak bola mengenakan nomor punggung 88 di jersey mereka.

Dikutip dari kantor berita AFP, kebijakan ini termasuk bagian dari inisiatif anti-Semitisme yang dikordinasikan oleh Pemerintah Italia dan federasi sepak bola Italia (FIGC).

Menteri Dalam Negeri dan Olahraga Italia, serta koordinator dalam memerangi anti-Semitisme, menandatangani perjanjian dengan ketua FIGC Gabriele Gravina untuk

▶ Bersambung ke hal 11

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.062,00	15.038,00
SGD	11.149,00	11.119,00
HKD	1.956,00	1.896,00
AUD	10.066,00	10.016,00
EUR	16.710,00	16.460,00
GBP	19.349,00	19.049,00

Jumat 7 Juli 2023 14.43 WIB